



また会おう！

## 感動をありがとう

笑いあり、涙あり、驚きあり、感動ありのみよび祭でした。

- 各学年からの「総合学習の発表」はそれぞれに趣向が凝らされており、内容もきちんと伝えることができました。コミュニケーション能力が向上していますね。
  - 生徒会発表（韓国・長崎派遣）も「なるほど」と考えさせられる内容でした。
  - 弁論発表（英語、国語）は、何度も聞いているはずなのにジーンとしてしまいました。
  - 箏曲部発表も感動ものでしたね。県大会の後もこつこつと練習を積んでいるのが良く分かります。
  - 有志によるダンスや演奏の発表も、懸命に練習した様子が良く分かります。何よりも楽しそうなのが良かったですね。
  - 3年の劇・・・これはもうやられました。終盤では涙が止まりませんでした。
  - 合唱コンクールは少ない人数ながらも各クラスの結束の良さが光りました。指揮や伴奏の皆さんも良くがんばりましたね。みんな輝いてましたよ！
  - よさこいソーラン、まさか3年生も参加するとは！うれしい驚きでした。（「やはり最上級生だな～」という場面がたくさんありました。さすがですね）
  - 会場の展示（総合、美術、技術、保健委員会）も活動の内容が良く分かりました。「お勧め朝食レシピカード」も好評でした。
  - 会場の飾り付けも素敵でしたね。まさか最後に風船が舞い降りるとは！
  - 裏方だった機器操作やスポットライト係の皆さんも **Good job!** でしたよ。
  - 校舎階段にあった日替わりの「激励文」も効果的でしたね。
  - まとめ役だった実行委員会の皆さん！良くがんばりましたね！
- 限られた条件の中での開催でしたが、生徒の皆さんの工夫と努力で大成功を収めることができました。

（個人的反省：音をはずしてすみませんでした。練習では少しましだったのですが。デビューへの道は遠いですね）

※写真については本校 HP にてご覧ください→→→→→→→



## 来週の行事

- 8日（土）県新人バレーボール大会（男子バレーボール部参加、会津にて）
- 9日（日）同上（準々決勝以降）
- 10日（月）スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にて）  
ALT 来校（～14日）
- 13日（木）授業順：125634校時の順
- 14日（金）授業順：23145校時の順  
生徒会長サミット（16：30～明星大学にて16日まで）